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Excelentíssimo Senhor Presidente da  Câmara Municipal 

Rafael Gusmão Hamamoto  

O Vereador que esta subscreve, requer à Mesa, após ouvido o Colendo 

Plenário, que seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal de Obras, Defesa 

Civil e Projetos, na direção. do Secretário Municipal, Sr. Paulo Gonçalves da Silva, 

solicitando uma visita técnica em todas as linhas que traça os barracos da mata no 

Assentamento Esperança, onde da acesso aos ônibus escolares para embarque e 

desembarque de alunos, no sentido de estudar uma possibilidade de fazer uma correção 

das estradas para melhorar o acesso daquela localidade. 

JUSTIFICATIVA:- 

A solicitação é uma demanda de vários pais de alunos que procuraram o 

nobre vereador, informando que necessita deste apoio para melhorar a qualidade do 

transporte escolar. 

Reclamaram que devido as más condições das referidas estradas, devido 

ondulações o ônibus chacoalha muito ocorrendo desconforto como torcicolo, dores 

musculares e dor nas costas das crianças. 

A solicitação se faz necessária para viabilizar melhores condições na 

qualidade de vida e conforto das crianças daquela localidade. 

Plenário João José da Silva, 31 de agosto de 2023. 
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